pierreactual MATÉRIAUX OUVRAGES TECHNIQUES



Marbrerie Maximinoise - décoration - bâtiment

20 ans, gravés dans la pierre

Denis Cettour

C'est en 1999 que Pierre Boisguerin, gérant de la carrière de pierre ETPO sur le Bassin de Saint-Maxime dans l'Oise, a fondé la Marbrerie Maximinoise. En 2003, Jacky Sannier, a repris l'entreprise après plusieurs années d'expérience dans la filière de la pierre naturelle chez Rocamat dans un premier temps, dans une première marbrerie ensuite puis à la Marbrerie Maximinoise avant d'en prendre les rênes. L'entreprise est spécialisée dans le domaine de la décoration en pierre, en marbre, granit, quartz et céramique. "Nous assurons en interne la fabrication mais également la pose. Ce sont deux activités très complémentaires que nous maîtrisons. Pour les travaux de pose nous disposons de six employés et collaborons également avec plusieurs entreprises spécialisées dans ce domaine".

La Marbrerie Maximinoise est également partenaire de la société Rocamat Pierre Naturelle, pour laquelle elle commercialise une partie de ses produits en pierre de Saint-Maximin mais aussi de Bourgogne. "Nous sommes spécialisés notamment dans les dallages et depuis 2015 dans les revêtements de façades de tous types: classiques, moulurés, porteurs, semi porteurs, agrafés à clips, etc. Aussi bien dans le cadre de travaux neufs que de restauration".

Pour le secteur de la marbrerie de décoration, l'entreprise est présente sur les marchés du plan de travail, de l'aménagement de salle de bains, des escaliers et notamment ceux sur voûte sarrazine, et du mobilier. "Nous allons pour certains de nos clients sur toute la France mais ce n'est pas notre objectif de trop nous éloigner, nous nous concentrons principalement sur les régions lle-de-France et Hauts-de-France".

Un coup d'accélérateur depuis 2014

Pour se donner toutes les chances de réussir et pouvoir se focaliser sur son cœur de métier, Jac-













Ci-dessus et page précédente, vues intérieures du show-room dédié uniquement aux matériaux naturels pour des applications de décoration.

ky Sannier a opté pour une intégration des compétences en engageant Guillaume Gautreau responsable commercial doté d'une expérience de 31 ans chez Rocamat, et une assistante commerciale dans son équipe. "Cette action a été très bénéfique dans ma volonté de réorganiser l'entreprise. J'ai plus de temps dans mes fonctions de terrain et de chef d'entreprise". Depuis 2003, le chiffre d'affaires de l'entreprise a doublé grâce au développement de nouveaux secteurs d'activités et le partenariat avec des entreprises de pose et de fournisseurs.

Jacky Sannier a su aussi jouer sur d'autres leviers pour fidéliser et responsabiliser ses deux responsables d'équipes de l'atelier et de la pose. "Ils sont devenus tous deux actionnaires de l'entreprise. C'est une stratégie gagnant-gagnant très motivante".

Même si l'atelier n'est pas équipé de centre de façonnage numérique, son chef d'entreprise s'en









Entrée de la marbrerie et vue intérieure d'un mur sur lequel des éléments de façade en diverses pierres et finitions ont été mis en œuvre.

défend. "Nous avons en interne un grand savoirfaire manuel. Nous sommes équipés de machines automatiques et semi-automatiques (polissoir et débiteuses) qui nous satisfont. Notre expérience nous permet de répondre à tous types de commande et, si ce n'est pas le cas, je sais à qui m'adresser pour sous-traiter mon travail".

Depuis 20 ans maintenant, la Marbrerie Maximinoise grandit par paliers à travers du partenariat, une stratégie interne et une diversification de ses marchés. Entreprise relativement atypique et attachante, elle dégage une force tranquille humanisée.

Il n'était donc pas illogique que plus d'une centaine de fournisseurs, clients et amis aient répondu positivement à l'invitation lancée en avril dernier par la Marbrerie Maximinoise à un cocktail déjeunatoire suivi de la visite de la Maison de la Pierre du Sud de l'Oise à Saint-Maximin. L'occasion de découvrir l'univers des carriers, des tailleurs de pierres sculpteurs, etc., du Bassin.

Un retour aux racines...





La maîtrise d'un grand savoir-faire manuel est la marque de fabrique de la Marbrerie Maximinoise.





Jacky Sannier dirige la Marbrerie Maximinoise depuis 2003.







En terme d'équipements, l'entreprise dispose de deux débiteuses Denver, d'une genouillère et d'une potence pour leur alimentation.